
長浜市森林ディレクション審議会 (令和６年度第４回) 議事要点録 

 

〇日時：令和６年１０月２４日(木) １０：００～１１：００ 

〇場所：長浜市役所２階 ２－Ａ会議室 

〇出席者：７名(敬称略) 

     会 長：滋賀県立大学環境科学部生物資源管理学科教授：原田英美子 

委 員：滋賀県森林組合北部事業所副所長兼浅井支所長：田中盛雄 

     委 員：滋賀県湖北森林整備事務所林業振興係：美濃部諭子 

     委 員：菅山寺の森友の会：柴田麻衣子 

     委 員：長浜市地域おこし協力隊：竹田展基 

     委 員：滋賀県猟友会長浜支部長：内海來 

     委 員：公募市民：平井祐司 

○欠席者：３名（敬称略） 

     副会長：鳥居木材株式会社代表取締役：鳥居憲治 

     委 員：横山はらっぱ倶楽部：生月茂 

     委 員：公募市民：雨森茂昭 

 

〇市(事務局)：５名 

     産業観光部担当部長 兼 北部産業振興課長：嶋吉夫 

                課長代理：髙岸博司 

森づくり推進室室長：横田茂隆 

                副参事：西尾禄晃 

                主 査：上坂謙太 

 

〇内容 

 １．開会：嶋課長/挨拶 

 

 ２．議事：長浜市森づくり計画の素案について 

（１）第３回審議会委員意見の反映状況について 

  （事務局） 

   ・「第３回審議会委員意見の反映状況」について報告 

  （委員） 

   ・木育事業について、森林体験がメインであると考えます。 

 

 （２）長浜市森づくり計画素案について 

  （事務局） 

   ・「長浜市森づくり計画素案」について説明 



 第４章の森林整備に関する事項につきましては、県の計画との整合を図る必要があ

りますが、今日現在県から示されていませんので、事務局で修正し示させていただき

ます。 

 

（会長） 

トピックスの出典、用語解説については事前に指摘し修正をしております。 

 

（会長） 

 Ａ、Ｂ、Ｃ材についての、「明確な定義や基準はないが」とあるが、明確な表現にな

らないでしょうか。 

 

（事務局） 

 県の計画等の記載を確認します。 

 

（委員） 

 林班という用語について、用語集に追加してはどうですか。 

 

（事務局） 

 追加させていただきます。 

 

４．その他 

 (事務局) 

今年度は今回で最終となります。今後の流れにつきましては、パブリックコメント

を踏まえまして最終的に３月末に策定していきたいと考えています。 

 

５．閉会：嶋課長/挨拶 


